

**Antrag Nr. 16-O-04-0024**  
**CDU**

---

**Betreff:**

Fahrbahnmarkierung Geisbergstraße

**Antragstext:**

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten, im Kurvenbereich der Geisbergstraße Höhe der Hausnummer 36a und im Übergang zur Idsteinerstraße Mittelstreifenmarkierungen auf der Fahrbahn aufzubringen.

**Begründung:**

In den genannten Kurvenbereichen kommt es regelmäßig zu gefährlichen Situation im Begegnungsverkehr von Fahrzeugen. Der Kurvenbereich wird oftmals geschnitten und zumindest im Jahr 2013 und 2016 kam es zu Unfällen mit erheblichem Sachschaden. Eine Markierung der Fahrbahnmitte würde wesentlich zu einer Verbesserung der Sicherheit beitragen.

Wiesbaden, 24.10.2016